

Nombre del	Fortalecimiento del Control Financiero Externo para
Programa/Proyecto:	la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción
País:	GIZ Brasil con cobertura regional
Sector	Buena gobernanza (anticorrupción): democracia,
	sociedad civil y administración pública

Alianza regional OLACEFS - Cooperación Alemana para la prevención y el combate eficaz de la corrupción



Foto: Taller OLACEFS. Archivo GIZ

De acuerdo con el <u>Barómetro Global de la Corrupción 2019</u> de América Latina y el Caribe, el 21% de la población de la región tiene confianza en el gobierno. El 65% piensa que el gobierno de su país está dirigido por intereses privados. Además, la pandemia de COVID-19 ha aumentado considerablemente el riesgo de corrupción en la región.

Conscientes de los efectos de la corrupción y del relevante papel de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) en su prevención y combate, la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) y la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implmentada por la GIZ, han dado marcha a la implementación conjunta del "Proyecto regional Fortalecimiento del Control Externo para la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción". El proyecto tiene el fin de lograr una participación más activa de las EFS en los sistemas nacionales de lucha contra la corrupción, incluido el actual período de la pandemia de COVID-19.

Con apoyo del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) de Alemania, el Proyecto se implementará hasta 2024 considerando tres áreas de



actuación: (1) Mejorar la oferta de servicios de la OLACEFS para la participación activa de la EFS en los sistemas nacionales de lucha contra la corrupción. (2) Optimizar la participación de los actores no gubernamentales para aumentar el alcance de las auditorías (incluidas las de desempeño) de las EFS. Y (3) reforzar el intercambio de información y cooperación técnica entre las EFS y otros actores gubernamentales.

El compromiso se ha pactado en un Memorando de Entendimiento suscrito en agosto 2021, que se complementará con sinergias definidas con el proyecto Ecuador SinCero así como con *Alliance for Integrity*, entre otros. Dado su enfoque participativo, la OLACEFS emitió una convocatoria para invitar a su membresía a la presentación de iniciativas que podrán ser apoyadas.

Resumen de la noticia

La Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (<u>OLACEFS</u>) y la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ, han puesto en marcha el "Proyecto regional Fortalecimiento del Control Externo para la Prevención y Combate Eficaz contra la Corrupción", cuyo objetivo es lograr una participación más activa de las Entidades Fiscalizadoras Superiores EFS en los sistemas nacionales de lucha contra la corrupción, incluso en el actual período de la pandemia de COVID-19. El Proyecto prevé alianzas con Ecuador SinCero, *Alliance for Integrity* y otros programas en la región.

Para obtener más información, póngase en contacto con erwin.ramirez@giz.de



